
 

 

 

 

 

 

 

学校評価特集号 
「学校評価アンケート」へのご協力ありがとうございました。本号では、学校評価アンケートの結果

をお知らせいたします。 

 保護者の皆様からのアンケートの回収率は９５％でした。多くの皆様に前向きな声を学校に届けて

いただきました。本当にありがとうございました。地域や保護者の皆様からの励ましの声は、何より

のエネルギーとなります。今後もご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 

なお、改善点としてご指摘・ご提案いただいた内容につきましては、真摯に受け止め、学校運営の

課題として改善を図ってまいります。 

＜保護者アンケートから＞ 

 

 

 

学習面・生活面ともに「よくあてはまる」「おおむねあてはまる」が８０％を超える結果となりま

した。一方で、「３プラン＋１」については、評価は向上しているものの、さらなる向上を目指してほ

しいという保護者の皆様の期待も感じます。これまで大切にしてきた「ちがいをチカラにかえる授業

づくり」とともに、多様な価値観を持つ様々な人々と協働的に学ぶ人間性が身につくよう努めて参り

ます。また「あいさつ」の評価は、やや「できていない」という評価が増えました。また児童の評価

と保護者の評価に差も見られます。児童が考える「よいあいさつ」と大人が考える「よいあいさつ」

の乖離している部分に着目し、全校児童が明るく爽やかなあいさつをできる学校を目指していきます。

どうぞご家庭でも「よいあいさつ」とは、どんなあいさつか是非話題にしてみてください。 

学校だより 

       おおーーいい大大空空  
令和 3 年 1 月 27 日 

佐久平浅間小学校 

ＮＯ．１０ 

★３プラン＋１（プラン１：ねらいを明確にします プラン２：授業にめりはりをつけます  

プラン３：ねらいの達成を見届けます ＋１（プラスワン）：家庭学習の充実へ向けて取り組みます） 

 



友だち関係については９４％、楽しい学校については９３％の保護者の皆様に良好であるとお答え

いただいております。しかし、心配されている保護者の皆様もおります。すべての児童がよい友達関

係を築き、楽しい学校生活を送ることができるよう、安心して生活できるよう取り組んで参ります。

ご心配なことがありましたら担任、教頭、生徒指導主事等、相談窓口に遠慮なくご相談ください。 

 
学校の教育活動や学校職員に対する評価では、「よくあてはまる」「おおむねあてはまる」が９０％

を超える結果となりました。 

「コロナの状況の中でも先生方やＰＴＡで協力していろいろな行事をしてくれることに感謝して

おります。」「良い先生方に恵まれ、楽しく過ごすことができました。コロナで大変な中、子ども達の

ことを考え、運動会や音楽会などいつもとほぼ変わらない形で行っていただき、子ども達はたくさん

の思い出ができたと思います。」「一人ひとりに合わせた声がけ、学習指導はとても良いと思います。

知恵の木はとても楽しく学んでおり、意見を述べたり、他の子の考えを聞いたりすることができ、仲

間意識もでて良かったです。」「学校全体の雰囲気が良く、子どもも楽しく通えているので、浅間小に

入学して良かったと思っています。」など、多くの保護者の皆様から温かい評価をいただきました。 

これからも、学校、保護者、地域の三者で子どもたちを育てる雰囲気を大切に、さらに子どもたち

の力が伸びるように工夫した学校運営を行います。ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 

＜児童のアンケートから＞ 

 



学習面では、ほとんどの項目において「よくあてはまる」「おおむねあてはまる」と回答した児童

が、９０％を越えました。また、全ての項目で昨年度のアンケート結果を上回りました。特に家庭学

習の充実では昨年度を大きく上回りました。各ご家庭でのご協力の賜であります。ご協力ありがとう

ございます。本校が大切にしている「学級の宝」の活動は、８０％の児童が「よくあてはまる」と回

答してくれました。これからも探究的な活動と教科学習における問題解決型の学習を両輪とし、未来

で生き生きと活躍する子どもたちの育成を目指していきます。また、一人ひとりの持ち味や得意分野

を更に伸ばすことができるよう、新たな学級づくりやカリキュラムの編成にも力を入れていきます。 

 

生活面でも全てのアンケート項目において昨年度を上回りました。しかし、５％の児童が学校生活

に楽しさを見いだせていないことや、２０％の児童が自分自身を肯定できていないという現状があり

ます。本校では全ての児童が「毎日楽しく登校できる学校」「自分自身を認めることができる」を目

指し取り組んで参ります。そのために、認め合う人間関係作りや自己有用感を高めることができるよ

う取り組んでいきます。ご家庭でも、どうかお子さんに肯定的な評価をたくさん伝えてあげてくださ

い。あいさつやくつそろえは８０％を超えるお子さんが「よくできている」「おおむねできている」

と回答しています。お子さんの捉えとおうちでの様子との違いについて考えていければと思います。 

 

※アンケートにより寄せられたご意見は、２月の学年･学級ＰＴＡの際に、該当学年に関係する部分の

み配布をさせていただきます。なお、全校分のご意見につきましては、各学年･学級会長さんにす

べてお渡ししてありますので、必要のある方は学級会長さんにお問い合わせください。 

■２月の予定 

  １日（月） 学校徴収金振替日 

２日（火） 立ち会い演説会        

３日（水） 来入児保護者会 

４日（木） 歩行測定①(2,4,6年) 

５日（金） 全校授業研究会（Ｅ日課） 

９日（火） ５・６年スキー教室 

 １０日（水） 歩行測定②（1,3,5年） 

１２日（金） ５・６年参観日 

１６日（火） 児童総会② 

１７日（水） ３・４年スキー教室 

１８日（木） １・２年参観日 

２５日（木） 準備児童会 

２６日（金） ３・４年参観日 児童会選挙活動がはじまりました 



 

学校評価アンケート「学校への意見・要望」に回答します 

◯学校への意見・要望で多かったのは以下のような内容でした。意見要望に対する回答を載せ

させていただきましたのでご理解とご協力をお願いします。（→：回答） 

（第 1位） 授業･学習･生徒指導の仕方のさらなる改善を！            

→ 小さな取り組みを、どの教室でも、成果が上がるまで、取り組みます。 

学習問題・見通し・まとめ・ふりかえり、が、どのクラスでもどの授業でも位置づく

ようにしたり、ホワイトボードなどを使ってアイデア交換したりして、基礎的な知識や

技能の習得はもちろん、思考力、判断力、表現力を高めるための教育を進めていきます。

一人一台のタブレットが３月末までに届きますので、活用方法について研究を深めてい

きます。生徒指導については、トラブルやいじめが起きたときは、その日のうちに解決

して帰宅させるよう、学校全体で速やかに誠意を持って対応します。ご心配なことがあ

りましたら、担任、学年職員、教頭、養護教諭など相談窓口へ気軽にご相談ください。 

（第２位）あいさつについて地域でしない子どもが多い！ 

→ 「自分から先にあいさつ」が出来るよう取り組みます。 

２年生が２学期末に行った「あいさつキャンペーン」や児童会の「エアハイタッチあ

いさつ」などを通して、気持ちのよいあいさつができる子どもを目指し、継続的に指導

して参ります。また、定期的に学校近くの交差点に職員が立ち、挨拶の状況を確認した

り、気持ちのよいあいさつを職員が進んで行ったりします。 

（第３位）登校班、登下校、バス通について改善を！ 

→ 子どもの安全安心、体力の増進を目指し登下校のあり方を見直していきます。 

「自力通学」を合言葉に、登校班での登校を引き続き呼びかけます。問題があったと

きにはその日のうちに指導します。また、地域、教育委員会と連携し、学区内の安全確

認を定期的に行っていきます。バス通学については、地域の皆様のお考えを大切にしな

がら、バス会社、教育委員会と連携し、よりよい運行のあり方を検討していきます。 

（第４位）学校行事について、よりよい方法を考えてほしい！ 

→ 開催の仕方、内容、駐車場など改善策を検討します。 

２月より、校舎改築工事が始まります。来年度になると、９月からは校庭の約半分が

使用できなくなります。行事の際の駐車場についてはご不便をおかけしますがご理解と

ご協力をお願いします。運動会や音楽会の開催について、コミュニティスクール推進委

員会やＰＴＡの皆さんと検討しています。 

（第５位）コロナ対応・衛生面について改善を！ 

→ トイレを中心に、師弟同行で清掃活動に取り組みます。 

    ＰＴＡの役員の皆様には、２学期より火曜と木曜の夕方に消毒作業を行っていただ

き、本当にありがとうございました。３学期も引き続き取り組んでいただいていますこ

とに感謝申し上げます。感染防止上、トイレの床をぞうきんではなくクイックルワイパ

ーで拭いているので、トイレの床の汚れについてご指摘いただきました。３学期以降は、

学校職員がぞうきんで床を磨くようにしています。 

 

なお、お寄せいただいたすべてのご意見は、ＰＴＡ代議員会やコミュニティスクール推

進委員会の皆様に、書面でお伝えする予定です。 


